

## Noticia con historia

# Una banda de gangsters operaba en ciudad de Rusia

Hace 50 años, *El Mercurio de Valparaíso* informaba: “MOSCÚ, 21 (EFE).- El gangsterismo, según los peores métodos de Chicago, Estados Unidos, con bandas organizadas que perpetran asaltos a mano armada con ametralladoras, también ha surgido en otros países, como ha ocurrido en Rusia. Según demuestra un proceso público que acaba de concluir en la ciudad soviética de Rostov, a orillas del Don, con varias penas de muerte por fusilamiento y largas condenas de prisión. El proceso, que han podido seguir directamente cientos o miles de ciudadanos de Rostov, y que por primera vez se puede ver en la prensa rusa -que evita la información de casos criminales por considerarlos ejemplos perniciosos-, se ha presentado con amplios detalles, dando a conocer con dureza las actividades de una banda que en esta importante ciudad aterrorizó durante seis años a la población. El grupo irrumpía con metralletas, pistolas y bombas de mano contra bancos, cajeros de empresas y transportes de dinero. Los métodos de la banda eran implacables y sus miembros enmascarados y enguantados disparaban sin previo aviso, por lo que los asaltos presentan un trágico balance de muertos y también de heridos graves.